

BOLETÍN No. 502

Se implementan mejoras al sistema de redes y evaluación de procesos académicos.

La Comisión Ejecutiva Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, integrada por el Rector, Mario Andrade Cervantes, el Secretario General, Francisco Javier Avelar González, directores generales y decanos de los centros académicos, en su función de Alta Dirección, para efectos del Sistema de Gestión de la Calidad, acordaron la extensión de esta herramienta de mejora continua a dos centros académicos más y adelantaron que se generarán estrategias para potencializar los usos de internet al interior de la Institución.

El Director General de Planeación y Desarrollo, José Antonio Martínez Murillo, comentó que el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, así como el de las Artes y de la Cultura será auditados durante este semestre para someterse al proceso de certificación de su Sistema de Gestión de la Calidad.

De esta manera, los procesos de la UAA, estarán bajo una plataforma de trabajo estandarizado que permita el adecuado desarrollo del quehacer sustantivo de la Institución, bajo una calidad altamente eficiente y pertinente, lo cual se sustenta bajo el proyecto integral de la administración del Rector Mario Andrade Cervantes.

Asimismo, Antonio Martínez Murillo destacó que otro de los ejes estratégicos es la vinculación efectiva con el entorno y la internacionalización, por lo que la UAA está en constante capacitación respecto a las innovaciones tecnológicas como respuesta a este compromiso asumido por la Institución, representada por el Rector.

Por lo que durante la reunión de Alta Dirección, se expuso el proyecto para la implementación de las acciones para cubrir las necesidades del ancho de banda de la Institución, como entidad generadora del conocimiento en un mundo globalizado.

Por otra parte, la Jefa del Departamento de Gestión de la Calidad, Anargelia García Silva, informó que durante la reunión de Alta Dirección se analizaron propuestas y metodologías para la mejora del Sistema de Gestión de la Calidad. De esta forma se acordaron los siguientes puntos.

En primer lugar, incrementar los estándares de calidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, mismos que más allá de ser plasmados en un certificado, sean un compromiso a cumplir por toda la comunidad universitaria en tiempo y forma.

También se dio a conocer la generación de un estudio de clima laboral que es solicitado por entidades de acreditación y certificación a nivel nacional e internacional, con lo que también se podrá implementar para incrementar la seguridad de los trabajadores de la Institución.

Finalmente, externó que está en proceso de diseño una herramienta de control de evaluación y seguimiento para la impartición de cátedras, lo que ofrecerá a los estudiantes la certidumbre de recibir una educación de calidad, completa, integral y adecuada.

